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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

sécurité alimentaire
Question orale n° 1237

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le Premier ministre sur les crises alimentaires que la France connaît
depuis quelques années, et notamment sur l'inquiétude croissante des consommateurs de viande bovine. Le
principe de précaution doit guider l'action des pouvoirs publics, tant au niveau national, qu'au niveau
communautaire. Le Gouvernement a annoncé la généralisation des tests de dépistage des bovins. Ces tests
concerneraient un million et demi de bêtes. Aussi lui demande-t-il de lui faire savoir de manière précise, les
crédits qu'il entend inscrire au budget de l'Etat, et selon quel calendrier, pour permettre la mise en oeuvre
effective, efficace et rapide de la généralisation des tests.

Texte de la réponse

(L'ordre du jour appelle la discussion de six questions orales avec débat sur la sécurité alimentaire).M. le
président. M. Thierry Mariani a présenté une question, n° 1237 ainsi rédigée:
«M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le Premier ministre sur les crises alimentaires que la France connaît
depuis quelques années, et notamment sur l'inquiétude croissante des consommateurs de viande bovine. Le
principe de précaution doit guider l'action des pouvoirs publics, tant au niveau national qu'au niveau
communautaire. Le Gouvernement a annoncé la généralisation des tests de dépistage des bovins. Ces tests
concerneraient un million et demi de bêtes. Aussi lui demande-t-il de lui faire savoir de manière précise les
crédits qu'il entend inscrire au budget de l'Etat, et selon quel calendrier, pour permettre la mise en oeuvre
effective, efficace et rapide de la généralisation des tests.»
(Voir débat dans JO correspondant page 9371 à 9389)
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